

# Médaille de la ville Soeur Marie-Gilberte à l'honneur



**Soeur Marie-Gilberte reçoit la médaille de la ville des mains de M. Jean-François Picheral. (Photo Henry Ely. Aix)**

Peu de personnes peuvent se prévaloir d'avoir élevé plus de 400 enfants dans leur vie... moins encore quand il s'agit d'une religieuse.

Soeur Marie-Gilberte, qui a passé l'essentiel de sa vie active au service des petits orphelins de la "Charité" au centre hospitalier, a été fêtée dignement samedi matin à l'hôtel de ville où une réception était organisée en son honneur dans la salle des Etats Généraux de Provence.

M. Jean-François Picheral, maire d'Aix, lui a remis la médaille de la ville tandis que Mme Picheral lui offrait une gerbe de fleurs. Moment d'intense émotion, celui de la remise d'un merveilleux cadeau souvenir par un des anciens protégés de soeur Marie-Gil-

berte, pensionnaire de "La Charité". En effet, tous les anciens pensionnaires de "La Charité" (aujourd'hui disséminés aux quatre coins de la région) s'étaient cotisés pour lui offrir un cadeau et plusieurs d'entre eux avaient tenu à être présents samedi matin lors de la réception à la mairie pour témoigner de leur affection à celle qui tiendra à jamais une place privilégiée dans leurs coeurs.

## Une vie de dévouement

Née le 17 août 1903 à Nice, soeur Marie-Gilberte est entrée dans les ordres le 14 septembre 1930 au couvent de Saint Thomas de Villeneuve où elle a prononcé ses voeux en 1932.

En 1938, elle entrait au service du Foyer "La Charité", installé au centre hospitalier, foyer qui prenait en charge les petits orphelins de la ville; elle y a déployé des brassées d'affection et de dévouement jusqu'en 1975, date à laquelle "La Charité" devenait le Foyer de l'Enfance qu'elle quittait pour goûter à quelque repos bien mérité.

Toujours très alerte et souriante, soeur Marie-Gilberte était très émue mais aussi très entourée et cette affection qui se lisait sur les visages des nombreuses personnes présentes, était la juste récompense d'une vie de dévouement et d'affection au service de l'enfance malheureuse.